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学校だより 令和２年２月２６日（水）

明るく 元気に 前向きに
第１４号 いわき市立藤原小学校 （文責 校長・伊達多津也）

先週の授業参観と懇談会にご来校いただきましてありがとうございました。授業参観日の朝
のある光景です。いつも元気もりもりの子が、心なしか元気がありません。「調子、大丈夫？」
と声をかけると、「今日は授業参観日だから、今から緊張しているんです。」とつぶやきました。
子どももどきどきでした。

令和２年度は、オリンピックイヤーで心と体が躍動する年となりそうです。教育の世界でも、
ほぼ１０年サイクルで改訂されている、「学習指導要領」が新しくなり小学校で全面実施（中
学校は令和３年、高等学校は令和４年にスタートです。）となります。
そこで、本校でも、新学習指導要領実施を見据えた、学校の教育活動の計画や見通し（「教

育課程」といいます。）を立て始めたところです。

令和２年度 ここがかわります

令和２年度は、今まで第２学期に行っていた、「個別懇談会」を廃止します。
本校の場合は、個別の相談や懇談は随時行うことができます。現在も普段から気軽に相談さ

れる方も多く、個別懇談会という機会を設定しなくてもよいのではないかということになりま
した。（今後とも、個別の相談にはすぐに対応させていただきます。）
また、２学期に授業参観日を設定してほしいというご意見もあり、授業参観と学級懇談の機

会を増やすこととしました。

個別懇談会を廃止して、２学期に授業参観日を設定する

また、次年度の年間行事計画も固まってきました。第１学期の主な行事は、次のとおりの予
定でいます。
○ ４月 ６日（月） 入学式・第１学期始業式
○ ４月２１日（火） 授業参観日・PTA総会
○ ５月１６日（土） 運動会
○ ６月２３日（火） 陸上大会（６年生が参加）
○ ７月 ３日（金） 授業参観日

【 懇談会の話題から 】

子ども達の間で、交流するゲームが流行して ５年生から、卒業式の服装が話題となり
いて、なかなかやめられず、悪影響があると困 ました。学校としては、ご家庭の負担軽減
っている相談がありました。 を前提に考えていきますので、６年生にな
学校の生徒指導部で検討していきます。 りましたら懇談会で提案します。

【校長のひとりごと】 卒業式と入学式
今年度卒業式から、「保護者代表謝辞」を式次第からはずしました。これは、卒業生保護

者代表（PTA 学年委員長）が、教職員に対して「先生方のご指導のおかげで・・・」という
感謝の言葉を述べるものでした。外した理由の一つは代表の方の負担が大きなこと、さらに
最大の理由は「教師として当たり前のこと」に謝辞をいただく場を学校が設定しているとい
う矛盾があるからです。
さらに、来年度からは入学式の「保護者代表挨拶」も削除します。子ども達のため、学校

と家庭が一緒になって、学校生活・義務教育をスタートしましょうという式にしていきたい
なあと感じています。

個別の相談の機会は、家庭訪問・懇談

会終了後、PTA行事、それとご希望によ
り随時確保していきますので、お気軽に

担任まで申し出てください。

河津桜が咲き始めました。

これから見頃を迎えます。

どうぞお立ち寄りいただ

き、春を感じてください。


